

Rotary international

Le Rotary club Libreville-Sud sur les fonts baptismaux

Issa IBRAHIM

Libreville/Gabon

Le 8e club Rotary de la capitale vient de recevoir, officiellement, sa charte des mains du gouverneur du District 9 150, Martin Balwisha Nyonyo. Le nouveau-né porte à 82 le nombre de clubs dans la région Afrique centrale et Rwanda.

LA famille rotarienne du Gabon vient de s'agrandir avec l'arrivée d'un nouveau-né : le Rotary club Libreville-Sud. Son acte de naissance a été consacré, le mardi 29 mars 2016, à Libreville, avec la remise officielle de la charte du Rotary international au nouveau club, par le gouverneur du District 9 150 (Afrique centrale et Rwanda) du Rotary international, Martin Balkwisha Nyonyo.

Cette cérémonie solennelle organisée dans un restaurant a vu la présence effective des responsables et représentants de l'ensemble des clubs Rotary de la capitale. Ainsi que celle de leurs amis. Originaire de la République démocratique



Le président de Libreville-Sud, Patrick Mennesson, a reçu la charte de la création de son club des mains du gouverneur du District 9 150, Martin Balwisha Nyonyo (g). Photo de droite: Une partie du public ayant assisté à la naissance du nouveau club Rotary de la capitale.

du Congo (RDC), le gouverneur Balkwisha Nyonyo avait, à ses côtés, son successeur gabonais, le gouverneur élu (DGE) Serge Manani Daouda, et le premier secrétaire de l'ambassade de la RDC, Philippe Mayele.

Parrainé par le Rotary club Libreville Komo, le nouveau club porte à 8 le nombre des Rotary club que compte la capitale gabonaise, et à 11 celui des clubs du Gabon. Au niveau de la région Afrique centre et Rwanda, il est le 82e club dont le troisième ayant reçu sa charte de reconnaissance des mains de l'actuel gouverneur en exercice. C'est au président

du tout nouveau Rotary club Libreville-Sud, Patrick Mennesson, que la charte de création du club a été remise, sous l'acclamation de la salle.

Avec émotion, Claire Vial, la présidente du club parrain a dit sa joie de vivre l'expérience d'un parrainage, non sans rendre hommage à tous les artisans de la création du dernier-né des clubs Rotary de la capitale. « Aujourd'hui est un jour important, le Rotary club Libreville Sud rejoint un réseau mondial de bénévoles, qui s'efforcent d'améliorer les conditions de vie et de promouvoir la bonne volonté au travers d'actions, de bourses,



d'échanges culturels et de subventions humanitaires», a-t-elle proclamé.

La présidente de Libreville-Komo ne s'est empêchée de rappeler aux filleuls de son club le but du Rotary :

« Être Rotarien, c'est se retrouver, chaque semaine, dans la bonne humeur et la convivialité, avec le souci permanent de servir, de se tourner, à quelque niveau que ce soit, vers les plus démunis de notre société.» Et d'ajouter, en guise de conseil : « L'histoire de votre club sera marquée par la personnalité de chacun d'entre vous.»

Le président Mennesson a

longuement remercié tous ceux qui ont œuvré à la création de son club, qui ambitionne de couvrir la partie sud de Libreville, à travers la devise du Rotary international "Servir d'abord".

« Merci donc à nous tous pour ce petit pas qui, je l'espère, pourra nous permettre de réaliser de grandes choses pour la communauté », a admis, avec beaucoup d'optimisme, Patrick Mennesson, au moment de

prendre les commandes du club Libreville-Sud.

Que ce soit le gouverneur Martin ou son représentant spécial pour la création de ce club, Jean-Pierre Lasseni Duboze, dont le discours a été lu par la P-DG Béatrice Caillot, tous ont encouragé Libreville-Sud à œuvrer pour le rayonnement du Rotary. Un engagement pris par l'ensemble des membres du nouveau club engagés dans l'idéal de "Servir".

Piéton

Marchand de...malheur



Ce vendeur ambulant devant le Géant Casino (Mbolo), était le plus malheureux des commerçants de cet espace dimanche dernier. Et pour cause, tous les passants à qui il proposait sa marchandise s'éloignaient prestement de lui, sans demander leurs restes ! Il faut dire que sa marchandise, un hibou, n'était pas étrangère à cette prudente précaution. "Seul un sorcier peut le lui acheter !", laissaient échapper certains, toujours sur leurs gardes.

Noces/Atelier du mariage

Au rendez-vous des bonnes adresses



Vue partielle des stands.



Présentation d'une robe de mariée lors du défilé de clôture.

Anita Jordanah TSOUMBA

Libreville/Gabon

Le Méridien Re-Ndama, en collaboration avec les agences Blue magic et Étincelle, ont sorti, le week-end écoulé, les accessoires de noces à l'occasion de la 1ère édition de l'atelier du mariage. Occasion pour les futurs mariés et autres curieux de sélectionner les bonnes adresses pour un mariage réussi.

LE mariage est un événement unique dans la vie, en particulier chez la femme. Tout doit être parfait. L'attention des invités à cette manifestation étant portée sur le moindre détail. Raison pour laquelle l'organisation de cet heureux événement requiert une préparation minutieuse.

C'est tout le sens donné à l'atelier du mariage, organisé par les agences Blue magic et Étincelle, en collaboration avec le Méridien Re-Ndama, les vendredi et samedi derniers.

De la demande en mariage au voyage de noces, en passant par la carterie, la robe de mariée, des noces civiles et traditionnelles, toutes les bonnes adresses étaient à la disposition des visiteurs. « Le concept c'est de présenter de manière ludique, métissée et complète, tous les aspects administratifs et logistiques d'un mariage. Au Gabon, autant de mariages civils que traditionnels sont célébrés. C'est pourquoi, le salon a une coloration métissée. Aussi, trois grands espaces permettront-ils au public de découvrir des atmosphères différentes : décoration des repas, logistique et admi-

nistratif, et vestiaire et maquillage », renseigne Marjorie Onouvié,

coorganisatrice de l'événement. Et de préciser : « Les gens ont tendance à oublier que le mariage, ce n'est pas seulement que la fête. Mais c'est aussi les préparatifs. La mairie, la banque, l'assurance, le voyage, toutes ces choses qu'il faut faire en dehors du jour J. Et nous avons pensé qu'il était important de les retrouver au même endroit, tout en ajoutant un côté ludique, notamment la participation à une tombola, grâce à l'achat du ticket de participation.»

Ainsi, les stands ont exposé des accessoires pour mariage coutumier, civil et religieux, les différents aspects administratifs avec les agences de voyage, les assurances, sans omettre des parures et autres plaquettes de maquillages. La

restauration, la cave à vins... un véritable tremplin pour futurs mariés ou encore un espace de rendez-vous devient un détour obligé.

Pour les visiteurs, le détour en valait vraiment la peine. « La préparation du mariage est une période de stress. On est toujours très chargé. Ici, j'ai découvert la possibilité de laisser des spécialistes préparer mon mariage. », a laissé entendre l'une d'entre elles.

L'atelier du mariage, c'était également des événements dans l'événement. A savoir un défilé de mode, qui a permis de découvrir des robes de mariés, de soirées et des tenues pour mariage à la coutume, créations de jeunes stylistes gabonais. Rendez-vous à la prochaine édition.

Une décharge publique ?



L'arrière des glissières de sécurité, situées sur le côté droit de la voie passant sous l'échangeur de Nzeng-Ayong, en provenance de la Cité-de la Démocratie, est actuellement transformée en une gigantesque poubelle. Commerçants et passants y jettent impunément, et à leur guise, les ordures de tous genres. Les équipes de ramassage des ordures de la société Averde gagneraient à passer par là et à y jeter un coup d'œil, au risque de voir l'endroit complètement submergé par les déchets.